

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

《暗くなつてからの、歩行者に注意》 帯広警察署  
過去5年間の帯広警察署管内で発生した歩行者と車の死亡事故のうち  
約85%が「夜間」に発生しています

凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

《トラブル3原則を厳守》

作業中にトラブルが発生した場合は

- ① **止める** ⇒ トラブルが発生した時点で、**作業を止める**
- ② **呼ぶ** ⇒ 異常の状態を管理者に**伝える**（呼ぶ）
- ③ **待つ** ⇒ 異常が処理（改善）されるまで**待つ**

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

## 午後4時 トンネル内で正面衝突

ワンボックスと乗用車

ワンボックスの男性、内臓損傷の重傷

乗用車の女性2人、胸骨骨折、骨盤骨折

◇トンネル内では車間距離がつまりやすいので、注意しましょう◇

◇トンネル内は、見通しが悪いので、対向車線へのはみ出し注意◇

◇トンネルに入ると、目が慣れるまでよく見えない状態になるので注意しましょう◇

2022/2/13 23:23

13日午後4時25分ごろ、山形県の国道のトンネル内で、30代男性のワンボックスカーと40代女性の乗用車が正面衝突した。男性が内臓損傷などの重傷で、女性は胸骨骨折などの大けがをし同乗の30代女性も骨盤骨折の疑い。現場付近は約3時間10分にわたり全面通行止めとなった。

## 自損事故で走行車線に停止中の車に トラックが追突

車道に投げ飛ばされた男性が

後続車にはねられ死亡

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2022.02.14

12日午前6時25分頃、香川県の高松道で、自損事故を起こして走行車線に停止していた軽乗用車に中型トラックが追突しました。軽乗用車の外に男性（26）がいましたが、追突の弾みで車道に投げ飛ばされたあと、後続の乗用車にはねられ死亡しました。現場は、およそ5時間半、通行止めとなりました。

## 午前6時 飲酒ひき逃げ事故 高齢女性と衝突、転倒、死亡

救護措置を取らず、現場から逃走

43歳容疑者逮捕

◇もし身内が、飲酒運転による事故に巻き込まれたらと、想像できないものか…◇

2022/02/13 22:37

13日午前6時ごろ、山梨県の県道で酒に酔った状態で貨物自動車を運転し、高齢女性と衝突し転倒させたが、救護措置などを取らず、現場から逃走した疑いで、男性容疑者（43）が酒酔い運転とひき逃げの疑いで逮捕されました。駆けつけた警察官らがその場で女性の死亡を確認した。警察によると、午前6時すぎ、関係者などから容疑者が事故を起こしたという趣旨の通報があった。